

## 令和6年11月6日（水） スペシャルクリーニング（地域清掃）感想 まとめ

1  
年

普段清掃できない場所も清掃した

いつも通っている道をいざ掃除してみると、こんなところにゴミ落ちてる、結構草生えてるなという気づきになったのでまたやりたいと思った

隅々までゴミ一つ残らないように頑張りました。

みんながよく通る場所なので落ち葉やごみを徹底的に拾うことを頑張りました。

風が少し強くて落ち葉が飛んで行ってしまうことがあったけど頑張って集めてきれいにできました。でも、短い時間だったからもう少し掃除したかったところもあった

担当している場所がペットボトルが多かったから全部集めた

落ち葉がたまっているところを頑張った。

今回のスペシャルクリーニングで落ち葉拾いをとくに頑張りました。

落ち葉やごみを1つ残らず歩道からなくすことを意識しました。掃除しているときに桜の宮小学校の児童さんがお礼を言ってくれてうれしかったです。

歩道の木の下に生えている草が道を邪魔していて、狭くなっていたので草抜きをしました。

頑張ったことは葉っぱをきれいにはいたところ。

出来るだけ多くのごみを拾うのを努力した

ちりとりでできるだけはっぱを集めた

今回の地域清掃を通して、歩道に落ちている葉っぱなどのごみを一生懸命はいたことによって、周りの方々から「ありがとう」の声をかけていただけるほど綺麗な歩道にすることができました。

地域の方と清掃活動をするという機会が今まででなかったので地域の方たちと関わりつつ掃除もできたので楽しかったです。

隅々までゴミがないかを見た

道に落ちていたイチョウの葉や、銀杏を取ることを頑張った。

## 令和6年11月6日（水） スペシャルクリーニング（地域清掃）感想 まとめ

2  
年

こだわったことは歩道だけでなく車道のはしにあるゴミもとったり草の中にあるゴミもとったことです。

落ち葉が多かったけどポイ捨てされたものも多かったので、ポイ捨てされたものは絶対取るようにした。またしたいなと思った。

落ち葉を集めるのを頑張りました。

草の中にもゴミが隠れていないか確認した。

「ありがとうございます」って言われ嬉しかった

落ち葉をなくすことを意識し、地域の人へのあいさつも忘れずに行った。

雑草やそこらへんに落ちてる落ち葉をたくさん抜いたり拾ったりした

落ち葉を掃いて、雑草を抜いて道を綺麗にするのを頑張りました。

細かいところまで掃除した

通るときに不快に思ってしまう銀杏などをしっかり取り除くようにした。

いつも通る道だからみんなが綺麗に気持ちよく使えるように意識して掃除を頑張りました。

道に落ち葉がいっぱいだったので道の見た目もよくなるようにきれいに掃除しました

地域に住んでいる人たちが毎日気持ちよく道が通れるように、細かいところまで掃除するようにしました。

今回のスペシャルクリーニングで、初めて地域の清掃をして、みんなが通る道の端の隅にたまった落ち葉や木の下の見にくいところに落ちているゴミを積極的に掃除しました。

雑草いっぱい抜きました

## 令和6年11月6日（水） スペシャルクリーニング（地域清掃）感想 まとめ

ほうきが少なく使えなかったので雑草を抜くのを中心に頑張りました。そして、落ち葉拾いなど手でやるのは腰が痛かったけど楽しかったです。

駅に近い道を任されていたので、落ち葉をしっかりと拾い、吸い殻もしっかりと拾った 30に近いという時間がやる気を起こさせたと思う

目立つごみも見つかりにくいとこにポイ捨てされていたごみをグループのみんなと協力して満足するまで綺麗に掃除できたとおもうのでよかったです。

掃除をする前よりも終わったあとのほうが落ち葉が減っていてよかったです。

雑草の中とか細かいところを頑張りました。

银杏拾い

地域のひとつのかかわりができて嬉しかった。掃除に取り組む態度もよかったです挨拶しながらしている人が多くていいと思った。次回は一人一個ほうきがあったらいいと思う

落ち葉を拾って通る人がきもちいなと思ってもらえるように頑張った

落ち葉などが道路側とは違うほうにたくさんまっていたのでそこをメインで掃除しました。落ち葉が道に引っ付いているのは手で取ったり、くわのような掃除道具で取ったりしました。

今回のspecial cleaningでは車道のはじに落ちている小さなごみを重点的に拾いましたその後、下水が流れているところに生える邪魔な植物を抜きましたその時、足をつりました。

歩道の道はもちろん、ポールの中など細かい所まで掃除することが出来てよかったです。普段気にしないところ（ポールとか）にもゴミがあることを知ってびっくりしたけどできるとこまできれいにできたので良かったです。

道に落ちているタバコなどのゴミや落ち葉をきれいに拾うことをこだわりました。思っていた以上に落ち葉の量が多くて、大変さがわかりました。

今回初の地域清掃を地域の皆さんと共に行い、色々な人と仲を深めることができたことが嬉しかったです。今まではあいさつのみだったのが、色々な話を聞けてすごい良かったです。

僕的には来年から地域清掃などの交流は大事だと感じたので、これを続けられるようにがんばりたいです。

ゴミがありそうな場所を主に掃除しました！ またやりたいです

今回の清掃で葉っぱが少なくなるように、とにかくほうきとちりとりで葉っぱを減らすことを頑張りました。

僕は地域清掃で主に银杏拾いや落ち葉集めをしました。今回の経験を活かしてこれからも地域活動に尽力していきたいです。

掃除してきれいにすることができてよかった。

頑張ったことは、落ち葉を拾った事と煙草のごみを拾いました。そのあとに木の下に生えてあった雑草も抜いて街をきれいにしました。もっと時間が欲しかったです。

でかい草を引っこ抜くことを頑張りました。落ち葉が道に落ちていないことにこだわりを持って取り組みました。

私はspecialクリーニングで、こんなにもごみが沢山あってポイ捨てなどもあるんだと思って、そういう人たちがポイ捨てできないようなきれいな地域にできるように頑張りました。環境にも悪い煙草をすべて拾おうと思って頑張りました。

道に落ちている银杏や葉を拾ったこと。

箒が一人一つ必要

普段は気にしないような細かいところまで、タバコやお菓子のごみがないか意識して掃除しました。思ったよりもごみがあったので、全校生で地域をきれいにできてよかったです。

道端の雑草を抜くこと

普段からそこの落ち葉やらゴミやらを見てきれいにしたい衝動に駆られてたけど今回の清掃で多少落ち着いたのでよかったです。あともう少し時間が欲しいです。

3  
年